

Horóscopos jueves 9 de diciembre de 2021

Aries.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y está en tu casa 9 por lo que es un momento muy positivo para comenzar a hacer planes para mejorar lo que sabes y hacerte más rentable con ello. Mercurio rige la educación y la comunicación así que algo que te ayude en esa área es ideal.

En el amor el Sol rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 9 del extranjero y viajes por lo que es posible que sientas atracción hacia alguien de otro país. Puede ser una persona que ya lleva años radicando en tu ciudad, pero que tiene algo que la hace diferente e interesante.

Tauro.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 y está en tu casa 9 conectándose con Plutón por lo que puede haber mucha obsesión con salir de viaje. Haz bien tus planes y se podrá realizar si te lo propones, solo habla con tu jefe primero para que no haya sorpresas.

En el amor el Sol rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 8 de los secretos así que puedes iniciar un romance privado en el que uno de los dos no quiere que la gente se entere de ello. Ten cuidado con esto ya que puede ser divertido, pero las causas deben ser importantes.

Géminis.

En el trabajo tienes a Marte el regente de tu casa 6 en esa misma casa. Es un buen momento para dar el máximo esfuerzo en tu trabajo y para elaborar estrategias para lograr tus metas. Marte rige los ejércitos y la estrategia por lo que si atiendes a tus temas laborales con esa energía lograrás buenos resultados.

En el amor Venus rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 8 de los secretos por lo que hay posibilidades de que escondas información a tu pareja para evitar que se moleste. Eventualmente se va a enterar, mejor se honesto y evita problemas.

Cáncer.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está en tu casa 8 de lo confidencial por lo que es un periodo en el que va a llegar a tus manos información que no se debe de compartir con otros, se prudente y no la divulgues ya que te puedes meter en problemas con el jefe si lo haces.

En el amor Marte rige tu casa 5 del amor y romance y está en esta misma casa muy cerca del Nodo Sur, hay que tener cuidado con que no se pierda la flama de

la pasión en tu relación ya que la influencia de este punto puede hacerte sentir sin deseo.

Leo.

En el trabajo Saturno rige tu casa 6 y está en tu casa 7 de las relaciones por lo que es importante saber pedir las cosas a tus clientes ya que van a estar muy exigentes en lo que ellos quieren sin darte oportunidad de negociar. Aquí hay que ser prudente ya que también hay que defender lo que se puede hacer.

En el amor Júpiter rige tu casa 5 del amor y romance. Este planeta está en tu casa 7 de la pareja por lo que es un buen momento para conectar con tu compañero de vida de un modo íntimo. Este planeta te conecta con el gozo y la felicidad por lo que es un buen día para divertirse juntos.

Virgo.

En el trabajo Saturno rige tu casa 6 y está en este mismo lugar por lo que no hay que obsesionarse con la perfección ya que estarás de lo más crítico con lo que tus compañeros te pidan. Se más amable y eso será mejor a la larga en las relaciones.

En el amor Saturno también rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 6 así que no hay que estresarse demasiado por los pendientes laborales ya que te pueden quitar oportunidades para conocer a alguien especial. Date permiso de divertirse hoy.

Libra.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está en tu casa 5 del amor y el gozo por lo que es un buen momento en el que lo que hagas en la oficina sucederá de buen modo y con facilidad. Aprovecha esta energía para conectar con tus compañeros de trabajo de buen modo.

En el amor Saturno rige tu casa 5 del amor y romance y está en esta misma casa por lo que la energía con tu pareja puede ser muy exigente, donde las dan las toman y puede que tu pareja también te comience a exigir muchas cosas así que hay que encontrar el equilibrio.

Escorpión.

En el trabajo Marte tu regente natal también rige tu casa 6 del trabajo. Hoy está en tu casa 1 avanzando hacia el Nodo Sur de la Luna. Esto se interpreta como que puedes perder la motivación en lo que haces y no recordar para qué le dedicabas tanta energía.

En el amor Júpiter rige tu casa 5 y está en tu casa 4 muy cerca de entrar en la 5 por lo que el amor ya viene y llegará con mucha intensidad muy pronto, ten

paciencia y persevera, no dejes de intentarlo ya que uno de ellos es el indicado para tu vida.

Sagitario.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 y está en tu casa 2 del dinero y recursos avanzando hacia el encuentro con Plutón así que viene una oportunidad muy buena para hacer dinero y mejorar mucho tus ingresos, solo necesitas ser perseverante y firme en tus metas.

En el amor Marte es el regente de tu casa 5 y está en tu casa 12 del autosabotaje avanzando hacia el Nodo Sur por lo que estás en un momento en el que hay que ser claro en lo que buscas en una relación, no te puedes permitir ser ambiguo ya que eso te perjudicará.

Capricornio.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y este planeta está en tu casa 12 del autosabotaje por lo que hay que tener cuidado con participar en chismes ya que eso puede causarte problemas con tus compañeros. Procura no usar el sarcasmo ya que no va a ser entendido del modo correcto.

En el amor Venus rige tu casa 5 y este planeta está en tu casa 1 a punto del encuentro con Plutón, hay que tener cuidado con no perder el piso en las relaciones ya que vienen un encuentro amoroso que te va a reventar la cabeza y puedes tardar en recuperar tu calma.

Acuario.

En el trabajo la Luna rige tu casa 6 y está en tu casa 1 de la personalidad después de la conjunción con Júpiter por lo que estas en un buen momento en el que hay logros y crecimiento por el trabajo en equipo. Aprovecha esta buena racha para lograr tus metas.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 y está en tu casa 11 de los amigos y eventos por lo que es un día muy positivo para salir con tu novio y ver amigos. Diviértete con ellos y pasa un buen rato ya que ayudará a liberar el stress que han acumulado en la relación.

Piscis.

En el trabajo el Sol rige tu casa 6 y está en tu casa 10 del reconocimiento profesional por lo que estás en un muy buen momento para crecer y mejorar tus condiciones laborales. Si puedes acercarte a tu jefe y comentarlo lo que quieres hacer sería bueno.